

MORBIE'KADO



Date : 7/04/2024

Lieu : Canyon de Morbié, Saint-Jean-de-la-Porte (73)

Qui : Nicoco et Laurence MASSOL, Nicoboum CAMPS et Aline, Mathieu TERCE, Christophe BRON, Isabelle PERPOLI, Manu



Un président heureux !

Nous voilà enfin tous réunis (presque) à l'heure convenue au parking du bas, sur les hauts de Saint Jean de la Porte.

Une fois que chacun a trouvé combi à sa taille, c'est le moment du chargement dans la bétailière (enfin le spacetourer) pour monter au hameau de Combefolle d'où nous partirons.

Suivant les indications, nous cherchons où nous garer à l'épingle quand une habitante adorable nous libère une place pour nous permettre de se garer correctement. Elle est un peu étonnée de voir 8 Teckels s'extirper du van... tous équipés, prêts à en découdre. Bon, il faut quand même remplir les estomacs avant tout.

Vers 13h, nous prenons le chemin et, comme indiqué dans le topo, tirons à travers la forêt dès qu'on aperçoit le Morbié. On sent les Teckel tous excités par cette sortie printanière. Nicoco ne veut pas louper le 1^{er} toboggan de 4 m !

C'était là aussi écrit, mais on trouve le lit du Morbié bien encombré. Rien de méchant mais quelques beaux bouchons dont il faudrait se méfier un jour de crue. Le débit est sympathique et l'eau est plutôt bonne.

La fin de parcours révèle quelques belles surprises dont un joli toboggan qui fini dans une vasque propice à l'activité préférée des Teckels... la tranche. Sont ainsi adoubés les nouveaux, après avoir admirer leur maitre inégalable.

Il y a pas mal de rando aquatique derrière et un glissement de terrain nous fait hésiter sur la sortie. On prendra une petite sente en rive droite mais on aurait certainement pu pousser jusqu'au barrage juste en dessous des voitures.

Il nous aura fallu 3h30 pour parcours ce petit canyon bucolique. Avec 3 cordes de 40 m, on a pu faire des rotations pour l'équipement. Le débit printanier était parfait.

Une bien belle journée pour tous qui laisse présager d'excellentes sorties à venir.

Et pour ma part, encore un grand merci à Rania, pour avoir gardé les bonhommes !

Isabelle



